

EL 95% DE LAS GUITARRAS DE MANUEL RODRÍGUEZ SE VENDEN EN EL EXTERIOR



Un regalo muy valioso.

Una guitarra artesanal salida de este taller puede costar más de 13.000 euros. Tres imágenes de la visita de los científicos a la fábrica. A la derecha, Manuel Rodríguez Jr. da detalles del proceso de fabricación. Abajo, Emilia Moreno en el estudio de Manuel Rodríguez, fallecido el 24 de diciembre de 2008.

La iniciativa ha sido del actual responsable de esta empresa familiar, Manuel Rodríguez hijo (el fundador, Manuel Rodríguez falleció el 24 de diciembre de 2008), que ha aprovechado la celebración del V Campus de Excelencia (Madrid, del 29 de noviembre al 2 de diciembre), en el que se han dado cita 20 premios Nobel de Medicina, Economía, Física y Química, para promocionar este producto español fabricado en Castilla-La Mancha. La empresa toledana ha regalado 40 guitarras españolas, además de a los ya citados que visitaron la fábrica, también a Sidney Altman (Nobel de Química), Werner Arber (Nobel de Medicina), Rober Aumann, Gary Becker, Edmund Phelps, Edward Prescott y Robert Fogel (todos ellos Nobel de Economía en distintos años), Jerome Friedman y Sheldon Lee Glashow (Física); a los ex-jefes de Estado Michel



Rocard, John Bruton o Rosalía Arteaga.

“Se trata de promocionar este producto español de calidad”, ha argumentado Manuel Rodríguez para justificar estos regalos. Ya en agosto de 2007 el expresidente norteamericano Jimmy Carter visitó Esquivias para recibir una guitarra de gran valor que posteriormente subastó para recaudar fondos para su Fundación benéfica.

Las guitarras Manuel Rodríguez (tienen patentadas dos 'cabezas', la Rodríguez y la Moreno) son conoci-

das en todo el mundo. El 95% de la producción se comercializa en el mercado exterior. El día de la visita de los científicos los pedidos preparados iban con destino a Singapur, Turquía, Corea del Sur, Alemania,

La producción anual
Les de 20.000
guitarras, unas 13.000
son de fabricación en
serie y más de 6.000 de
alta calidad